

## Biographie de Jocelyne Zucco

2019 sera l'année où Jocelyne prendra d'assaut nos petits et grands écrans avec deux long-métrage **Répertoire des villes disparues** de Denis Côté et le film de Monia Chokri **La femme de mon frère** et au petit écran elle tiendra un rôle principal dans **Schitt's Creek** (CBC), un rôle en continuité dans **La malédiction de Jonathan Plourde** et fera partie de la distribution principale dans **Appelle-moi si tu meurs** aux côtés de Claude Legault.

La brillante carrière de Jocelyne s'étant déjà sur plus de 30 ans, tant au cinéma, au théâtre, à la télévision ainsi qu'à la radio. Au cinéma elle a reçu le prix de la meilleure interprétation féminine au Canadian Comedy Award pour son interprétation phénoménale de Nicole dans **Funkytown** de Steve Gallucio. On peut la voir entre autres dans les films **The Second Time Around** de Leon Marr, **Mangiacake** et **Second Chances** par Incendo Films, **Continental: un film sans fusil** de Stéphane Lafleur, **Sister Mary Explains it all** de Marshall Brickman, **Deadfall** au côté de Kate Mara, **A Nanny's Revenge** de Curtis Crawford, **Love, Sex and Eating the Bones** de Sudz Sutherland et **Pendant ce Temps** de Ghyslaine Côté.

Parmi ses nombreuses apparitions à la télévision elle a joué la Première Ministre de France dans la série prisée **Designated Survivor** face à Keifer Sutherland (ABC), **Private Eyes** auprès de Jason Priestly et Hélène Lesage (épouse de Rémy Girard) dans la série **InSecurity** sur CBC. Elle a aussi tenu d'autres rôles mémorables dont : **18toLife** sur CBC, **Toi et moi** réalisé par Martin Cadotte et **Tout Sur Moi** réalisé par Stéphane Lafleur, sur Radio-Canada ainsi que **Mensonges** réalisé par Sylvain Archambault. Elle a aussi fait parti de la distribution principale dans la série **Pointe-aux-Chimères** sur TFO et deux saisons de "**Urban Angel**" sur CBC et CBS.

Elle a fait vibrer les salles de théâtre avec des rôles dans **Les belles-sœurs : The Musical** (Segal Center), **The St-Leonard Chronicles** et **In Piazza San Domenico** de Steve Gallucio au Théâtre Centaur, **The Cemetery Club**, **Savage in Limbo**, **De Beaux Gestes and Beautiful Deeds**, **Le Dodu**, **Georges Dandin** et le one-woman show **Ms Fortune** de Gavin Crawford. Elle a reçu une nomination au BSJ Awards pour la meilleure interprétation féminine pour son rôle dans **Villa Eden** (Blythe Festival) et une autre au Prix Rideau 2012 pour **Les Fridolinades** (théâtre Français de Toronto/Théâtre de la Catapulte).

Jocelyne est aussi la voix officielle (bilingue) à l'Ambassade du Canada à Washington. Le court métrage "**Zucco**"; **a semi true story** mettant en vedette Jocelyne a joué au Festival des Films de monde et a remporté un prix au Canadian International Film and Video Festival.

## Biography of Jocelyne Zucco

2019 will see Jocelyne take over both the silver and small screen. With two features films including Monia Chokri's ***La femme de mon frère*** and Denis Côté's ***Répertoire des villes disparues***, a guest appearance on ***Schitt's Creek*** (CBC), a recurring role in Slalom Productions' ***La Malédiction de Jonathan Plourde*** and as part of the principal cast of Zone 3's ***Appelle moi si tu meurs*** sharing the screen with Claude Legault.

Jocelyne's shining career spans over 30 years of film, television, radio and theatre. She received the Best performance female-feature film award at the 2012 Canadian Awards for her brilliant performance of Nicole in Steve Gallucio's ***Funkytown***. Among her many feature films she can be seen in Leon Marr's ***The Second Time Around*** (opening in NYC and LA in 2019) ***Mangiacake***, Incendo Film's ***Second Chances***, Stephane Lafleur's ***Continental: un film sans fusil***, Marshall Brickman's ***Sister Mary Explains it all***, ***Deadfall*** along side Kate Mara, Curtis Crawford's ***A Nanny's revenge***, Sudz Sutherland's ***Love Sex and Eating the Bones***, and Ghyslaine Côté's ***Pendant ce temps***.

Among her numerous television appearances are : a guest appearance as the Prime Minister of France on the popular series ***Designated survivor***, facing off with Keifer Sutherland, ***Private Eyes*** along side Jason Priestly and Helene Lesage (Remy Girard's wife) on the CBC series ***InSecurity***. Other memorable roles include: ***18 to Life*** on CBC, ***Toi et moi*** (Martin Cadotte) et ***Tout sur moi*** (Stéphane Lafleur) on Radio Canada as well ***Mensonges*** directed by Sylvain Archambault. She was also part of the principal cast of the series ***Pointe-aux-Chimères*** on TFO and 2 seasons on CBC and CBS's ***Urban Angel***.

She has thrilled theatre audiences with her performances in ***Belles-soeurs: The Musical*** (Segal Centre), ***The St-Leonard Chronicles*** and ***In Piazza San Dominico*** by Steve Gallucio (Centaur Theatre), ***The Cemetery Club***, ***Savage in Limbo***, ***De beaux gestes and Beautiful Deeds***, ***Le Dodu***, ***George Dandin*** and the one woman show ***Ms Fortune*** by Gavin Crawford. She received a BSJ awards nomination for best female performance for her role in ***Villa Eden*** (Blyth Festival) and another at the 2012 Prix Rideau Awards for ***Les Fridolinades*** (Theatre Francais de Toronto / Théâtre de la Catapulte).

Jocelyne is the official, bilingual, voice at the Canadian Embassy in Washington. The short film, ***Zucco: a semi-true story*** starring Jocelyne played at Montreal's Films du Monde and received a prize at the Canadian International Film and Video Festival.